

# Qué MeNos QuE una PoeSía aL Día

Durante el confinamiento, los vecinos de Casabermeja, Teresa Ifni y Rafael Bulé han llevado a cabo la grabación de una poesía al día, propias o ajenas para llevar un poco de luz, matices de la realidad, conflictos, incongruencias o desvaríos del día a día que nos ha tocado vivir, para todas las personas que quieran o puedan necesitarlo, porque confiamos en el valor de la poesía que es aullido, sonrisa, amor y rebeldía.

Desde Casabermeja les damos las GRACIAS.



**PULSAR**

